

JEB DUNNUCK

Etincelle 2019

2019 [Domaine Coursodon Vin De France Etincelle](#) 91

A blend of Roussanne and Viognier, the 2019 Vin De France Etincelle is an interesting wine that has Viognier-like aromatics of golden fruits and honeyed orange yet reveals more structure and focus on the palate, showing its Roussanne component. With wonderful purity, balance, and length, this is a gorgeous Vin de France that does everything right. It's ideal for enjoying over the coming year or two.

Assemblage de Roussanne et de Viognier, le Vin de France Etincelle 2019 est un vin intéressant qui a des arômes de fruits dorés et d'orange miellée, semblables à ceux du viognier, mais plus structurés et axés sur le palais, en montrant sa composante roussanne. D'une pureté, d'un équilibre et d'une longueur remarquables, c'est un vin de France magnifique qui fait tout bien. C'est idéal pour en profiter pendant l'année ou les deux années à venir.

Silice blanc 2019

2019 [Domaine Coursodon Saint Joseph Silice Blanc](#) 95

The 2019 Saint Joseph Silice Blanc is a gorgeous white based on 100% Marsanne. Loads of stony mineral notes as well as white flowers and white currants define this full-bodied, rich, concentrated beauty. Remarkably pure, it offers subtle background oak, flawless balance, and a great, great finish. This is another head-turning wine from this incredible estate. Enjoy bottles over the coming decade.

Le Saint Joseph Silice Blanc 2019 est un magnifique blanc à base de 100% Marsanne. De nombreuses notes minérales pierreuses ainsi que des fleurs blanches et des groseilles blanches définissent cette beauté corsée, riche et concentrée. Remarquablement pur, il offre un subtil fond de chêne, un équilibre parfait et une très,

très belle finale. C'est un autre vin qui fait tourner les têtes de cet incroyable domaine. Profitez des bouteilles au cours de la prochaine décennie.

Paradis Saint Pierre blanc 2019

2019 [Domaine Coursodon Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre Blanc](#) 96

The flagship white, the 2019 Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre Blanc is 95% Marsanne and 5% Roussanne brought up in barrel. Rich, concentrated, and powerful, with lots of honeyed peach, toasted bread, hazelnut, white flowers, and spice aromas and flavors, it hits the palate with full-bodied richness, a deep, layered texture, solid underlying freshness, and a blockbuster of a finish. It reminds me of a top Hermitage Blanc. I'd give bottles a year in bottle and then enjoy over the following decade, but I suspect it will evolve for much longer.

Le navire amiral blanc, le Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre Blanc 2019 est composé à 95% de Marsanne et à 5% de Roussanne élevé en fût. Riche, concentré et puissant, avec beaucoup de pêche miellée, de pain grillé, de noisette, de fleurs blanches et d'épices, il offre au palais une richesse corpulente, une texture profonde et stratifiée, une solide fraîcheur sous-jacente et une finale sensationnelle. Il me rappelle un Hermitage Blanc de haut niveau. Je donnerais une année en bouteille et je le dégusterais pendant la décennie suivante, mais je pense qu'il évoluera encore longtemps.

Silice rouge 2019

2019 [Domaine Coursodon Saint Joseph Silice](#) 91-93

Leading off the barrel samples, the 2019 Saint Joseph Silice has a fruit-forward yet concentrated style, offering beautiful red and black fruits, peppery herbs, lavender, and violet aromas and flavors. Pure, medium to full-bodied, and seamless on the palate, it's a terrific Saint Joseph in the making.

En tête des échantillons de barils, le Silice Saint Joseph 2019 a un style à la fois fruité et concentré, offrant de beaux arômes et saveurs de fruits rouges et noirs, d'herbes poivrées, de lavande et de violette. Pur, moyennement à pleinement corsé, et sans couture en bouche, c'est un Saint Joseph formidable en devenir.

L'Olivaie 2019

2019

[Domaine Coursodon Saint Joseph L'Olivaie](#)

93-95

The 2019 Saint Joseph L'Olivaie is cut from the same cloth as the 2018 yet might just be a touch more pure and elegant. Lots of crème de cassis, violets, and liquid rock-like notes emerge from the glass, and it's medium to full-bodied, with an elegant, seamless texture and just remarkable purity. It's beautifully done.

Le Saint Joseph L'Olivaie 2019 est taillé dans la même étoffe que le 2018, mais il pourrait être plus pur et plus élégant. Beaucoup de crème de cassis, de violettes et de notes de roche liquide émergent du verre, et il est moyennement à pleinement corsé, avec une texture élégante et sans couture et une pureté tout simplement remarquable. Il est magnifiquement cuit.

Le Paradis Saint Pierre rouge 2019

2019

[Domaine Coursodon Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre](#)

95-97

Lastly, the 2019 Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre is a killer wine in the making, with a monster nose of blackcurrants, pepper, crushed stone, gunpowder, and beef blood emerging from the glass. This is old school

Northern Rhône Syrah in all its glory. Rich and full-bodied, yet tannic on the palate, hide bottles for 4-5 years and enjoy over the following 10+.

Enfin, le Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre 2019 est un vin mortel en devenir, avec un nez monstrueux de cassis, de poivre, de pierre concassée, de poudre à canon et de sang de bœuf sortant du verre. C'est la Syrah du Rhône septentrional de la vieille école dans toute sa splendeur. Riche et corsé, mais tannique en bouche, il faut cacher des bouteilles pendant 4-5 ans et les déguster sur les 10 ans et plus.

Silice rouge 2018

2018 [Domaine Coursodon Saint Joseph Silice](#) 93

The 2018 Saint Joseph Silice showed beautifully, with lots of black cherry, currants, peppery herbs, and violet-like aromas and flavors. It's a rich, medium to full-bodied, expansive, spicy Saint Joseph with more fruit and texture than most. I like it today, but it's going to keep nicely for 10-12 years or more.

Le Silice Saint Joseph 2018 est magnifique, avec beaucoup de cerises noires, de groseilles, d'herbes poivrées et d'arômes et de saveurs de violette. C'est un Saint Joseph riche, moyennement à pleinement corsé, expansif, épicé, avec plus de fruit et de texture que la plupart des autres. Je l'aime bien aujourd'hui, mais il se conservera bien pendant 10-12 ans ou plus.

L'Olivaie 2018

2018 [Domaine Coursodon Saint Joseph L'Olivaie](#) 95

The 2018 Saint Joseph L'Olivaie is a more serious, concentrated wine offering a touch of background oak as well as impressive cassis and blackberry fruits, full-bodied richness, notes of pepper and Asian spice, building tannins, and a great finish. It shows more minerality and an almost gunflint-like character with time in the glass. It needs a solid 3-5 years of bottle age, but it should see its 20th birthday in fine form.

Le Saint Joseph L'Olivaie 2018 est un vin plus sérieux et plus concentré, offrant une touche de chêne en arrière-plan ainsi que d'impressionnants fruits de cassis et de mûres, une richesse corsée, des notes de poivre et d'épices asiatiques, des tanins bien construits et une grande finale. Il montre plus de minéralité et un caractère presque de pierre à fusil avec le temps dans le verre. Il a besoin d'un solide vieillissement en bouteille de 3 à 5 ans, mais il devrait voir son 20e anniversaire en bonne forme.

Le Paradis Saint Pierre rouge 2018

2018

[Domaine Coursodon Saint Joseph Le Paradis Saint Pierre](#)

97

Lastly, the 2018 Saint Joseph Paradis Saint Pierre is the old vine cuvée from pure granite soils brought up mostly in tank. A more old school style effort, it has a killer nose of black fruits, ground pepper, rare meat, gunflint, and chocolate. Stunning stuff, it's full-bodied, concentrated, mineral-laced, and powerful, all while staying light on its feet and beautifully balanced. Don't miss it! Bottles need 3-5 years in a cold cellar, and it's going to keep for 15+.

Enfin, le Saint Joseph Paradis Saint Pierre 2018 est une cuvée de vieilles vigne issues de sols de granit pur élevées pour la plupart en cuve. Un effort Old School, il a un nez de fruits noirs, de poivre moulu, de viande rare, de pierre à fusil et de chocolat. C'est une cuvée étonnante, c'est un vin corsé, concentré, minéral et puissant, tout en restant léger sur ses pieds et magnifiquement équilibré. Ne le manquez pas ! Les bouteilles ont besoin de 3 à 5 ans en cave froide, et il se conservera pendant plus de 15 ans.

A smaller production cuvée brought up in barrel, the 2018 Saint Joseph La Sensonne sports a deep ruby/purple hue as well as beautiful cassis, kirsch, and blackberry fruits mixed with lots of spiced meats, dried flowers, and a touch of chocolate. Full-bodied, opulent, yet brilliantly balanced, this stunning Syrah has ripe tannins and an almost La Mouline-like exotic sexiness about it. It has a touch of obvious background oak, so give bottles 2-4 years and it should keep for 15-20 years, if you're so inclined. Bravo.

Une cuvée de plus petite production élevée en barrique, le Saint Joseph La Sensonne 2018 présente une teinte rubis-pourpre profonde ainsi que de beaux fruits de cassis, kirsch et mûres mélangés à beaucoup de viandes épicées, de fleurs séchées et une touche de chocolat. Corsé, opulent, mais brillamment équilibré, cette superbe Syrah a des tanins mûrs et un sexisme exotique presque digne de La Mouline. Elle a une touche de chêne évidente en arrière-plan, alors donnez-lui 2 à 4 ans et elle devrait se conserver 15 à 20 ans, si vous êtes si enclin à le faire. Bravo.